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В ПОСЕЛКЕ начались работы по благоустройству централь-
ной площади. Этот объект стал победителем рейтингового го-
лосования жителей муниципалитета по выбору первоочеред-
ных территорий для обустройства в 2023 году. Контракт на про-
ведение работ по итогам проведенного аукциона был заключён
с индивидуальным предпринимателем Сергеем Глотовым (г.
Мегион).

31 мая исполняющий обязанности заместителя главы горо-
да по городскому хозяйству Евгений Кирпиков совместно с
представителями общественности и депутатского корпуса ос-
мотрел территорию и оценил начатые мероприятия.

- Подрядчик приступил к исполнению контракта вовремя.
На сегодняшний день проведен монтаж опор освещения, а так-
же проложена кабельная продукция в траншеях. На этой неделе
обустройство начнется с планировки и отсыпки территории
грунтом. Затем последует асфальтирование центральной пло-
щади и монтаж универсальной спортивной зоны для занятий
футболом и хоккеем в зависимости от времени года. Это основ-
ной объём работ на 2023 год. Учитывая, что реализация проек-
та предусматривает двухгодичный период, в 2024 году оста-
нется наполнить площадь малыми архитектурными формами.
В планах установка детской и воркаут-площадок, скамеек и урн,
также будет сделана подъездная дорога и парковка, - отметил
директор МКУ "Управление капитального строительства и ЖКК"
Александр Пидлипный.

В выездном мероприятии приняли участие полномочный
представитель главы города в поселке Олег Гаулика, председа-
тель Общественного совета Высокого Ольга Любченко, замес-

В Высоком
благоустраивается площадь

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

От всей души поздравляем вас с
первым днем лета и самым радост-
ным, ярким летним праздником - Меж-
дународным днем защиты детей!

Наши дети прекрасны во всём. Они
наполняют жизнь взрослых удивитель-
ным, безграничным смыслом, добром
и позитивом. Вместе с тем они нужда-
ются в постоянной заботе, внимании и
любви, поддержке и участии в их судь-
бе.

Понимая всю степень ответствен-
ности за юное поколение, наше обще-
ство делает все возможное, чтобы дети
росли здоровыми и счастливыми, име-
ли возможность получить качествен-
ное образование, заниматься люби-
мым делом и развивать свои способ-
ности.

В нашем городе очень много талан-
тливых, одарённых, целеустремлен-
ных ребят, которые успешно выступа-
ют на школьных олимпиадах и
спортивных соревнованиях, конкурсах
и фестивалях самого высокого уровня
и дарят многочисленные поводы для
гордости своим родителям, педагогам
и всему Мегиону. Уверены, что новый
федеральный проект "Движение Пер-
вых" позволит учащимся стать актив-
ными участниками ответственного
молодежного сообщества, найти еди-
номышленников, научиться работать в
команде и еще больше использовать
свой потенциал в разных сферах дея-
тельности.

Желаем юным мегионцам отлично
провести летние каникулы, получить
много новых незабываемых впечатле-
ний! Пусть ваши лица всегда будут оза-
рены счастливыми улыбками, а жизнь
будет насыщенной и интересной. Но-
вых открытий, оптимизма, творчества,
уверенности в себе и своем светлом
будущем!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"
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Дорогие мегионцы!

титель председателя Думы города, член фракции "Единая Рос-
сия" Александр Курушин, депутаты Андрей Олейник и Сергей
Назарян, отметившие важность мероприятий по обустройству
данной площади.

- Это необходимый для Высокого объект. Большая террито-
рия, к сожалению, долгое время была неблагоустроена. Видим,
что к первому этапу работ подрядчик готов. Рассчитываем, что
благоустройство территории будет проведено качественно и в
срок, - прокомментировал Сергей Назарян.

По словам руководителя подрядной организации Сергея Гло-
това, проект для реализации несложный. В настоящее время с
собственниками размещенных на территории гаражей решает-
ся вопрос по их вывозу. Освещение в количестве 16 светильни-
ков уже установили, впереди - отсыпка территории.

- В целом, все организационные вопросы решены. Для по-
селка этот объект очень значим: в Высоком появится место, где
будут проводиться различные мероприятия. Когда это будет ас-
фальтированное пространство с современным освещением, с
различными зонами отдыха и сценой, территория не просто пре-
образится, а станет любимым местом отдыха жителей, - под-
черкнул Сергей Глотов.

Первый этап работ по благоустройству площади планирует-
ся завершить осенью. Сдача объекта "под ключ" состоится в
следующем году.

- Ход проведения работ держится на постоянном контроле
совместно с представителями общественности. Рассчитываем
на профессиональный подход подрядной организации к реше-
нию поставленных задач, - подытожил Евгений Кирпиков.

МЕГИОН  вошел в тройку лидеров
среди муниципальных образований
Югры по расселению аварийного жилья,
сообщается на сайте Департамента стро-
ительства и жилищно-коммунального
комплекса автономного округа.

Передовиками по расселению аварий-
ного жилья в целом (без учета даты при-
знания домов аварийными) стали Нефте-

Мегион - в лидерах

ÑÒÐÎÈÒÅËÜÑÒÂÎ

юганск - 9,4 тыс. кв. м, Сургут - 8,03 тыс. кв.
м, Мегион - 7,02 тыс. кв. м.

Сокращение аварийного фонда и пе-
реселение граждан в комфортное жилье -
одно из ключевых направлений нацио-
нального проекта "Жилье и городская
среда". Югра занимает   3-е место среди
субъектов России по темпам расселения
жителей из аварийного жилья.

ПРАЗДНИЧНЫЕ мероприятия, по-

священные Международному дню защи-

ты детей в Высоком начались с "Заряд-

ки с чемпионом". Зарядку воспитанни-

кам детского лагеря "Олимпиец" прове-

ла мастер спорта России по прыжкам на

батуте Алёна Калашникова.

- Для меня это большой опыт, впер-

вые участвую в таком мероприятии, и ни

капли не сожалею, что приняла пригла-

шение организаторов. Не только прове-

ла зарядку детям, но и сама зарядилась

от них позитивом и энергией. Было

классно, - поделилась впечатлениями

Алёна.

Мальчишки и девчонки с удоволь-

ствием повторяли движения за чемпио-

ном, а после зарядки и общего фото про-

вели дружеский матч по футболу.

Зарядка с чемпионом
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Диплом
за второе место

Прошло тридцатое заседание
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26 МАЯ состоялось очеред-
ное заседание Думы города.
Одним из первых вопросов, по
которому было принято реше-
ние, стало исполнение бюдже-
та города за 1-й квартал 2023
года.

Заместитель главы города -
директор департамента финан-
сов администрации Наталья
Мартынюк сообщила, что до-
ходная часть бюджета за отчет-
ный период исполнена в объе-
ме 962 995,3 тыс. рублей. Доля
налоговых и неналоговых по-
ступлений составила 22,9%. Ос-
новным бюджетообразующим
налогом по-прежнему остается
налог на доходы физических
лиц. Сумма поступлений в го-
родскую казну за три первых
месяца 2023 года по нему со-
ставила более 246 млн рублей.
В объеме неналоговых поступ-
лений наибольший удельный
вес занимают доходы от ис-
пользования имущества, нахо-
дящегося в муниципальной соб-
ственности. За отчетный пери-
од поступило 56 млн рублей.

По расходам бюджет Меги-
она исполнен в сумме 1 335 674,2
тыс. рублей. Наталья Алексан-
дровна проинформировала о
промежуточных итогах реализа-
ции 22-х муниципальных про-
грамм и непрограммных на-
правлений деятельности. Ис-
полнение запланированных ме-

НА АППАРАТНОМ совеща-
нии исполняющий обязанности
главы города Игорь Алчинов по-
здравил коллектив Центральной
библиотечной системы за ус-
пешное участие в цифровом
литературном художественном
конкурсе чтецов "Никто не за-
быт, ничто не забыто". Мероп-
риятие проводилось в рамках
проекта "Грани Ленинградской
блокады". В номинации "Луч-
ший центр общественного дос-
тупа муниципальных библиотек
среди городских округов" Ме-
гиону было присуждено 2-е ме-
сто. Диплом от Фонда сохране-
ния и популяризации наследия
Даниила Гранина был вручен
директору учреждения Татьяне
Владимировне Котляровой.

Переходя к обсуждению воп-
росов, включённых в повестку
дня, внимание было уделено ме-
роприятиям по подготовке к оче-
редному осенне-зимнему пери-
оду. Предприятия жилищно-
коммунального комплекса и уп-
равляющие компании уже при-

роприятий составило 19,3% и
38,7% соответственно.

Еще один вынесенный на об-
суждение вопрос был связан с
внесением изменений в ранее
принятое Думой решение "О По-
рядке назначения, перерасчета и
выплаты пенсии за выслугу лет
лицам, замещающим муници-
пальные должности на постоян-
ной основе и должности муници-
пальной службы в органах мест-
ного самоуправления города Ме-
гиона". Корректировки были вне-
сены в целях приведения доку-
мента в соответствие нормам
федерального и окружного зако-
нодательства.

В завершение заседания де-
путаты утвердили список канди-
датур для награждения Почетны-

ступили к работе в соответствии
с утвержденным графиком. Так-
же в городе и поселке продолжа-
ется ямочный ремонт, обновле-
ние разметки, общее содержа-
ние улично-дорожной сети.

За истекшую неделю в Меги-
оне произошло пять пожаров, в
числе которых загорание кварти-
ры в деревянном фонде по при-
чине неосторожного обращения
с огнем, а также бесхозного ав-
томобиля. Особое внимание спе-
циалистами уделяется профи-
лактике возгораний, в частности,
ведется регулярное патрулиро-
вание расселенных аварийных
домов и имущества граждан в
СОТах.

Также на совещании была оз-
вучена информация о ходе стро-
ительства жилых домов на тер-
ритории города. В настоящее
время возводятся пять новостро-
ек. В ближайшее время состоит-
ся выездное совещание предста-
вителей администрации города
с застройщиками для уточнения
сроков ввода объектов.

Мегионцы -
“серебряные” призеры
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ЕЖЕГОДНО Правитель-
ством Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры между
муниципалитетами проводится
конкурс и распределяется суб-
сидия на реализацию программ
(подпрограмм), направленных
на развитие форм непосред-
ственного осуществления насе-
лением местного самоуправле-
ния.

По итогам рейтинговой
оценки предоставленных заявок
конкурсной комиссией были оп-
ределены победители среди
городских округов и муници-
пальных районов автономного
округа. Оценивались показате-
ли, связанные с участием граж-
дан в осуществлении местного
самоуправления. Прежде всего,
это участие населения в опро-
сах, общественных обсуждени-
ях, вовлеченность в работу ТО-
Сов и др.

- Благодаря высоким пока-
зателям по итогам 2022 года
Мегион вошел в число победи-
телей. За второе место в окруж-
ном конкурсе городу предостав-
лена субсидия в размере 408
тыс. рублей. Эти средства бу-
дут направлены на софинанси-
рование мероприятий муници-
пальной программы "Развитие
гражданского общества на тер-
ритории города Мегиона на
2020-2025 годы", куратором ко-
торой является управление об-

щественных связей, - рассказа-
ла заведующая сектором по ра-
боте с СОНКО и общественными
объединениями управления об-
щественных связей Гузель Шари-
пова.

- Вариантов осуществления
населением местного самоуп-
равления достаточно, включая
непосредственное участие в ме-
стных выборах, сходах, обще-
ственных обсуждениях, голосо-
ваниях и публичных слушаниях.
Жители могут также выступать с
правотворческой инициативой,
участвовать в определении за-
дач и направлений деятельнос-
ти местного самоуправления, со-
здавать организации террито-
риального общественного само-
управления. Решения, принятые
самими гражданами, имеют не
только общественно-политичес-
кое, но и большое экономичес-
кое значение, в том числе позво-
ляют привлекать дополнитель-
ные средства на реализацию
городских проектов. От лица ад-
министрации города выражаю
благодарность всем мегионцам
за участие в голосовании за про-
екты комфортной городской
среды, активную жизненную и
гражданскую позицию, стрем-
ление вносить свой вклад в раз-
витие муниципалитета, - про-
комментировала начальник уп-
равления общественных связей
Ольга Луткова.

ми грамотами и Благодарствен-
ными письмами Думы города.

- Традиционно заседанию
Думы предшествует большая под-
готовительная работа. Поэтому на
само заседание выносятся толь-
ко те вопросы, по которым полу-
чена исчерпывающая информа-
ция и они прошли предваритель-
ное согласование. Сегодня в чис-
ле основных рассматривался воп-
рос исполнения бюджета города
за первый квартал. По всем воп-
росам, которые возникали у де-
путатов, информация была пре-
доставлена органами управления
в полном объеме, что позволило
принять соответствующее реше-
ние, - прокомментировал депутат
Думы, член фракции "Единая Рос-
сия" Андрей Олейник.

На связи с горожанами
В СРЕДУ, 31 мая, исполня-

ющий обязанности главы Меги-
она Игорь Алчинов общался с
горожанами посредством теле-
фонной "прямой линии".

Обсуждались вопросы бла-
гоустройства, обеспечения ра-
боты подъемников для маломо-
бильных граждан в отдельных
многоквартирных домах, а так-
же введенных на территории
Югры из-за пожароопасного
периода ограничений на посе-
щение лесов.

На каждое поступившее об-
ращение были даны разъясне-
ния. По одному из них решено

провести выездное совещание с
представителями Управления ка-
питального строительства и жи-
лищно-коммунального комплекса,
управляющей организации, что-
бы на месте рассмотреть ситуа-
цию и принять управленческие
решения.

Напомним, что для обеспече-
ния эффективной коммуникации
между жителями и властью, с це-
лью решения проблемных вопро-
сов и предотвращения их в буду-
щем, в городе действует Муници-
пальный центр управления. Пред-
ложения, мнения, обращения, со-
общения жителей, поступающие
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в местные органы власти, аккуму-
лируются в одном месте - в МЦУ.
Используются все возможные ка-
налы коммуникации - обращения
на личных приемах, сообщения в
социальных сетях, через интер-
нет-приемную, через сервис "Го-
суслуги. Решаем вместе", звонки
в ЕДДС на номер 112, задейство-
вана система "Инцидент Менед-
жмент" и другие ресурсы.

Кроме того, на вопросы жи-
телей Высокого в рабочие дни с
12:00 до 13:00 отвечает и полно-
мочный представитель главы го-
рода в поселке Олег Профиро-
вич Гаулика по телефону  9-67-37.

Современные системы безопасности
МЕГИОНСКАЯ делегация в

составе руководителя управления
общественной безопасности ад-
министрации города Анны Бреу-
шевой и начальника отдела профи-
лактики терроризма, экстремизма
и обеспечения правопорядка УОБ
Артема Кутина приняла участие в
XVII Всероссийском специализи-
рованном форуме "Современные
системы безопасности - Антитер-
рор", который состоялся в Красно-
ярске.

Ключевым событием деловой
программы форума стала Всерос-
сийская научно-практическая кон-
ференция "Противодействие иде-
ологии терроризма: актуальные
направления совершенствования
профилактической деятельнос-
ти", в ходе которой эксперты и спе-
циалисты представили передовые
практики по предупреждению ак-
туальных угроз безопасности, в
первую очередь в молодежной
среде и сфере образования.

Традиционно работали обуча-
ющие площадки по пожарной бе-
зопасности, безопасности дорож-

ного движения, оказанию медицин-
ской помощи, личной безопасности,
а также консультационные площад-
ки от правоохранительных органов.

Большое внимание уделено воп-
росам патриотического воспитания
молодежи, проведен обучающий се-
минар по информационной безопас-
ности. Организованы дискуссионные
площадки, среди которых две в фор-
мате научно-практических секций:
"Общепрофилактическая и инфор-
мационно-пропагандистская рабо-
та" и "Практика реализации адресных
и индивидуальных профилактичес-
ких мероприятий".

Также состоялся круглый стол
"Антитеррористическая защищен-
ность объектов просвещения - дош-
кольных общеобразовательных
организаций, в рамках выполнения
требований Постановления Прави-
тельства Российской Федерации от
02.08.2019 № 1006 "Об утвержде-
нии требований к антитеррористи-
ческой защищенности объектов
(территорий) Министерства просве-
щения Российской Федерации и
объектов (территорий), относящих-
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ся к сфере деятельности Министер-
ства просвещения Российской Фе-
дерации, и формы паспорта безо-
пасности этих объектов (террито-
рий)".

- Участие в таких мероприятиях
дает возможность знакомиться с но-
выми технологиями, эффективными
формами и методами работы по про-
тиводействию терроризму, пооб-
щаться с экспертами из разных ре-
гионов России, обменяться опытом.
Мы получили много полезной ин-
формации для применения на прак-
тике во взаимодействии с субъекта-
ми антитеррористической деятель-
ности города Мегиона, - прокоммен-
тировала итоги рабочей поездки
Анна Бреушева.

Напомним, что "Современные
системы безопасности - Антитер-
рор" - это специализированный фо-
рум и выставка современных техно-
логий и оборудования в области ан-
титеррористической безопасности
объектов и индивидуальной защиты
населения, он проводится в Красно-
ярске с 2006 года. В этом году форум
посетили более 14,4 тысяч человек.
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Спортивные успехи

26 МАЯ в спортивных школах
"Вымпел" и "Юность" подвели
итоги спортивных достижений на
торжественных линейках, посвя-
щённых окончанию 2022-2023
тренировочного года.

Спортивная школа "Вымпел"
в этом году может похвастаться
следующими успехами: 888
спортсменов выполнили
спортивные разряды и им были
присвоены звания. Так, четверо
из них стали мастерами спорта,
39 - кандидатами в мастера, а
также 847 человек получили мас-
совые разряды.

По результатам года юные
спортсмены завоевали множе-
ство медалей на соревнованиях
разных уровней: 2 - на междуна-
родных, 61 - на всероссийских,
275 - на окружных, 32 - на межре-
гиональных и 408 - на городских.
Эти достижения стали возмож-
ны благодаря упорному труду са-
мих спортсменов, наставников и
родителей, которые всегда гото-
вы их поддержать.

Торжественная линейка
спортивной школы "Вымпел" на-
чалась с приветственного слова
начальника управления физичес-
кой культуры и спорта админис-
трации города Эльвиры Таба-
ченко.

- Я всегда с большим восхи-
щением отношусь к тем ребятам,
которые выбирают для себя
спорт. Именно из таких целеуст-
ремлённых мальчишек и девчо-
нок вырастают активные и раз-
носторонне развитые личности.
Благодаря вашему ответственно-
му отношению к тренировкам в
этом году спортивной школе
"Вымпел" есть чем гордиться.
Поздравляю вас с успешным вы-
полнением тех задач, которые
ставили перед вами педагоги.
Сегодня я с уверенностью гово-
рю, что коллектив школы - это
надёжная команда. Благодарю
вас, педагоги, за любовь к выб-
ранному делу и добросовестный
труд. Поздравляю всех с завер-
шением учебного года! - сказала
Эльвира Маратовна.

В этот же день чествовали и
команды по следующим видам
спорта: хоккей, фигурное катание
на коньках, пауэрлифтинг, мини-
футбол, конный спорт, полиатлон
и лыжные гонки.

За спортивный сезон спорт-
смены приняли участие в 84-х
спортивных соревнованиях му-
ниципального, регионального,
межрегионального и всерос-
сийского уровня. По итогам они
завоевали 66 золотых наград и
по 40 серебряных и бронзовых
медалей. За этот год было при-
своено 106 спортивных разря-
дов.

Среди тех, кто делал первые
шаги на базе спортивной шко-
лы "Юность", есть чемпионы, ко-
торые входят в состав сборных
команд России, являются дей-
ствующими игроками Моло-
дёжной, Всероссийской, Конти-
нентальной и Женской хоккей-
ной лиги. Такие успехи мотиви-
руют юных спортсменов зани-
маться и достигать ещё боль-
ших результатов. На торже-
ственной линейке присутство-
вал воспитанник спортивной
школы Богдан Денисевич. Он
является серебряным призё-
ром Кубка имени Петрова выс-
шей хоккейной лиги, обладате-
лем Кубка турнира четырёх на-
ций и Кубка Чёрного моря в со-
ставе молодёжной сборной Рос-
сии, игроком системы хоккей-
ного клуба Авангард, мастером
спорта России. Он поздравил
ребят с закрытием сезона. Бог-
дан Анатольевич пожелал все-
гда идти к своей цели и никогда
не останавливаться на достиг-
нутом.

Подводя итоги работы за
сезон 2022-2023, были награж-
дены лучшие спортсмены, тре-
неры и родители.

- Примите самые искренние
поздравления с завершением
спортивного сезона. Я уверен,
что вы потратили много сил и
терпения, приложили усилия,
чтобы достичь таких результа-
тов. За этот год вы испытали
радость побед и горечь пора-
жений, но, несмотря на это, се-
зон остаётся позади, и теперь
вы стали на одну ступень выше к
своему спортивному совершен-
ствованию, - поздравил спорт-
сменов исполняющий обязан-
ности главы города Алексей
Петриченко.

Прошли испытания в поле
УЧЕНИКИ десятых классов в те-

чение трёх дней принимали участие
в военно-полевых сборах.

Организаторы мероприятия -
Центр гражданского и патриотичес-
кого воспитания им. Е.И. Горбатова,
школы № 2 и № 3 им. И.И. Рынкового.

С приветственным словом к ре-
бятам обратился директор Центра
гражданского и патриотического
воспитания имени Е.И. Горбатова
Александр Ломачинский.

- Сегодня я с уверенностью могу
сказать, что вы понимаете, что такое
военно-полевые сборы. За эти три
дня вы получили важные знания, ко-
торые пригодятся в жизни. В ходе
тренировок у вас закалился харак-
тер, теперь можете лучше опреде-
лить вектор своей жизни. Полагаю,
после военно-полевых сборов вы по-
нимаете, что жизнь полна испыта-
ний. Но преодолев их, можно достиг-
нуть вершин. Желаю удачи и всего
только самого хорошего! - сказал
Александр Петрович.

Обычно десятиклассники в каж-
дой школе проводят подобные сбо-
ры на своих территориях. В этот раз
они прошли на аэродроме. Препо-
даватели из школ совместно со спе-
циалистами центра обучили юно-
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шей основам медицинской подго-
товки, провели особые тренировки.

Накануне к ребятам приезжала
страйкбольная команда "Сокол".
Они научили юношей правильно
двигаться, а также познакомили с
оружием и вооружением. А сегодня
ребята сами смогли попробовать
свои силы в страйкболе и с пользой
провели время.

- В ходе военно-полевых сборов
мы многому научились. Например,

ÈÒÎÃÈ

Учимся творить добро вместе
27 МАЯ ребята из детских са-

дов стали настоящими волонтёра-
ми. Они готовы помогать окружаю-
щим и делать мир вокруг лучше. На
базе школы № 1 прошло посвяще-
ние воспитанников дошкольных уч-
реждений, участников клуба "Школа
волонтёра" Центра гражданского и
патриотического воспитания им.
Е.И. Горбатова, в волонтёры.

В мероприятии приняли участие
ребята из детских садов "Морозко",
"Сказка", "Югорка" и "Ласточка", а
также их родители и воспитатели.
Каждая группа подготовила неболь-
шие номера в честь этого события.
Они читали стихотворения, разыг-
рывали сценки и танцевали. Также
дошкольники поучаствовали в не-
больших викторинах, в ходе которых
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нужно было правильно заканчивать
предложения и отвечать на вопро-
сы о добре и волонтёрстве. Они
были увлечены и с лёгкостью спра-
вились с задачей.

С приветственным словом к дош-
кольникам обратилась начальник
отдела молодёжной политики адми-
нистрации города Елена Марковс-
кая. Она отметила, что волонтёр
обладает уникальным даром вдох-
новлять других людей делать доб-
рые дела. И теперь юные добро-
вольцы смогут на своём примере это
доказать и делиться с окружающи-
ми позитивом.

Этот день стал важным не толь-
ко для дошколят, но и их родителей,
которые пришли поддержать своих
детей.

- Мой сын ходит в детский сад
"Сказка", и нам предложили всту-
пить в "Школу волонтёра". Мы с
радостью согласились, ведь ребё-
нок был в полном восторге от такой
возможности. Нам рассказали, что
теперь мы сможем помогать пожи-
лым людям и бездомным живот-
ным, высаживать растения в горо-
де и делать всё, что в наших силах.
А также принимать участие в раз-
личных мероприятиях. После пред-
ложения вступить в ряды волонтё-
ров мы провели беседу с сыном,
объяснили, кто такие волонтёры и
чем они занимаются. Он это осоз-
нал и готов помогать, а мы, роди-
тели, всегда будем поддерживать
своих детей и направлять, - расска-
зала мама юного волонтёра Артё-
ма Екатерина Мельничук.

После всех выступлений и игр
ребята поднялись на сцену, где
дружно произнесли клятву волон-
тёра. Им торжественно вручили
личные книжки волонтёра и памят-
ные подарки начальник отдела мо-
лодёжной политики администра-
ции города Елена Марковская и
заместитель директора Центра
гражданского и патриотического
воспитания им. Е.И. Горбатова
Виктория Натейкина. Сегодня ре-
бята узнали, что впереди их ждёт
много добрых дел, которые будут
сделаны от всего сердца, потому
что они - волонтёры.
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как помочь раненому бойцу и дос-
тать его с линии огня, учились пра-
вильно накладывать жгут. Лично
для меня сложностей никаких не
было, потому что юнармейцы час-
то тренируются и принимают учас-
тие в подобных соревнованиях.
Главное - это внимательно выслу-
шать всю информацию, обрабо-
тать её и сделать так, как тебе ска-
зали. Всё просто, - рассказал Па-
вел Костяной.
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Как сдают ЕГЭ
ЗАКОНЧИЛСЯ учебный год, а

вместе с ним начались и первые эк-
замены. Основными днями Единого
государственного экзамена были 29
мая, когда школьники сдавали рус-
ский язык, и 1 июня - математику.

Чтобы ученики как можно спо-
койней и уверенней продемонстри-
ровали навыки, полученные за годы
учёбы, подготовка начинается за-
ранее. Так, во всех школах давно
введены в практику тренировочные
экзамены. У ребят как минимум не-
сколько раз в год есть возможность
проверить свои знания и отрабо-
тать всю процедуру ЕГЭ. Результа-
ты таких проверочных никак не вли-
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яют на итоговую оценку учеников, но
помогают понять свои сильные и
слабые стороны. До экзамена у
школьников имеется возможность
на протяжении всего учебного года
и во время каникул приходить на
консультации, где преподаватели
рассказывают обо всех тонкостях
заданий и вместе с учениками ре-
шают тренировочные тесты.

В этом году ЕГЭ сдают двести
сорок мегионских выпускников. Пун-
кты сдачи расположены в школах
№ 5 и № 9. Для получения аттестата
каждый обязан набрать минималь-
ный балл по русскому языку и мате-
матике. Узнать свои результаты

можно будет на портале государ-
ственных услуг или официальном
сайте ЕГЭ. Результаты по русскому
языку и математике базового уров-
ня станут известны не позднее 16
июня, по математике профильно-
го уровня - не позднее 19 июня.

Процедура сдачи экзамена
для выпускников не изменилась.
КИМы печатаются прямо в аудито-
риях, в классе может находиться
один общественный наблюда-
тель. А камеры, установленные в
помещениях, транслируют в он-
лайн-режиме. Всё это - лишь до-
полнительная мера для прозрач-
ности экзамена. От учеников тре-
буются ответственный подход к
выполнению заданий и правиль-
ное оформление бланков.



4
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
2 ИЮНЯ 2023 Г. ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ÈÇ ÈÑÒÎÐÈÈ ÏÎÑÅËÊÀ

ПЕРВЫЙ десант строите-
лей прибыл на место будущего
поселка СМП-227 в мае 1973
года, в июне началась стройка.
Тогда еще не было Высокого.
Вместе со строителями приез-
жали и семьи с детьми, потому
уже осенью в одном из домов,
по проекту предназначенном
для жилья, в строящемся посел-
ке заработала самая-самая
первая школа. А зимой, в нача-
ле 1974 года, школа уже разме-
стилась в новом здании - дере-
вянном, одноэтажном, в то вре-
мя казавшемся просторным, с
огромным спортзалом. Школа
отапливалась от котельной. В
ней было 119 школьников и 15
учителей.

Шувалова Любовь Петровна,
учитель химии, приехала в посе-
лок в 1975 году из города Отрад-
ный Самарской области. Вспо-
минает, что классы в то время
были разные: в одних было по 5-
6 учеников, а она стала классным
руководителем 7-го класса, в ко-
торый набралось 30 учеников. А
по вечерам в школу приходили
взрослые - рабочие строитель-
но-монтажного поезда. Её об-
щий педагогический стаж - 46
лет, 45 из них Любовь Петровна
отработала в школе № 6 посёл-
ка Высокого.

- Нашей школе в 2023 году
исполняется 50 лет. Это целая
жизнь. Я помню своих коллег и
любимых учеников. Самые яркие
воспоминания сохранились о
первых годах работы здесь. Тог-
да это был еще не Высокий, а
территория СМП-227 (строи-
тельно-монтажный поезд
№ 227).

Когда я приехала, в посёлке
СПМ-227 было всего 4 улицы.
Дома были красивые, их каждый
год белили студенческие отря-
ды. Кругом - лес, ягоды, грибы. А
чтобы съездить в Мегион, там,
где сейчас вокзал, стоял автобус
и трактор. Трактор тащил авто-
бус до “бетонки”. Ехали в Меги-
он, там закупались и также, с по-
мощью трактора, возвращались
назад. Хорошую дорогу постро-
или позднее.

Один год школой руководи-
ла Середкина Ольга Ильинич-
на. Но когда я приехала, дирек-
тором уже был Илья Васильевич
Башкиров. Он - фронтовик, учи-
тель старой закалки, человек с
энциклопедическими знания-
ми. Эрудированный, знающий
литературу, историю, люби-
тель театра, преподавал рус-
ский язык и литературу. До при-
езда к нам Илья Васильевич ра-
ботал в ГДР при посольстве,
преподавал в Эрфурстском
университете, обучал немец-

Нам повезло, что рядом
был Илья Васильевич

ких студентов русскому языку.
Сколько Илья Васильевич рас-
сказывал детям про художни-
ков, писателей и композито-
ров! Рассказывал, как с Гагари-
ным встречался. Про музеи и те-
атры, которые посещал в Чехос-
ловакии, ГДР и Польше, гово-
рил. Его с огромным интересом
слушали и мы, учителя, и школь-
ники, и наши взрослые ученики,
посещавшие вечернюю школу.
Позднее в шестой школе было
принято решение вручать луч-
шим учителям премию имени
И.В. Башкирова.

Нам всем повезло, что Илья
Васильевич был директором
школы в годы её становления.
Он был увлечённым человеком,
и вокруг него всем хотелось
быть лучше, активнее. В школе
было много всевозможных
кружков, где дети занимались.
Пионерская организация рабо-
тала на "отлично": отряды с пес-
нями маршировали по улицам
посёлка. Начальник СМП-227

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

В СУББОТУ, 27 мая, в Вы-
соком прошло празднование Дня
поселка. Со времени историчес-
ки значимого события, когда Пре-
зидиум Верховного Совета
РСФСР принял указ о создании
Высоковского поселкового Со-
вета, минул 41 год.

Празднику сопутствовала
теплая солнечная погода, благо-
даря чему большая часть запла-
нированных мероприятий про-
шла под открытым небом на пло-
щадке Дома культуры "Сибирь".
Здесь были организованы
спортивные соревнования для
детей и подростков, семейные
конкурсы и игровая программа
для детей. Часть спортивной
программы прошла на стадионе
спорткомплекса "Финский" -
здесь подростки играли в мини-
футбол.

В зрительном зале "Сибири"
была представлена концертная
программа "Творчество юных -
родному посёлку" с участием вос-
питанников школы искусств "Вы-
сокий" - филиала ДШИ имени А.М.
Кузьмина. Их выступление было
тепло поддержано зрителями:

День поселка
артистов провожали со сцены
бурными аплодисментами.

Жителей Высокого с Днем
поселка поздравил исполняю-
щий обязанности главы Мегиона
Игорь Алчинов. Он отметил, что
самое главное в истории и жизни
Высокого - люди, благодаря ко-
торым поселок появился и разви-
вается сейчас.

В этот день более двадцати
высоковцев были отмечены бла-
годарностью главы городского
округа Олега Дейнека за личный
вклад в социально-экономичес-
кое развитие поселка. Награды
вручены работникам сфер обра-
зования, здравоохранения и дру-
гих отраслей.

Часть уличной праздничной
программы была посвящена Дню
соседей. Ее инициатором высту-
пила управляющая организация
"Жилищно-эксплуатационная
компания". Руководитель органи-
зации Галина Иванив в общении с
журналистами сообщила, что та-

ÂÛÑÎÊÈÉ Â ËÈÖÀÕ

помог закупить для уроков тру-
да разные инструменты, и дети
вырезали по дереву, выжигали,
многое могли сделать своими
руками.

Свою школу мы называли
"райским уголком", она играла
роль центра культурной жизни
посёлка. Тёплая, уютная, чис-
тая, домашняя, и в ней - огром-
ный спортивный зал. Это было
место, откуда не хотелось ухо-
дить. В школе царила необыкно-
венная атмосфера. Мы, при-
ехавшие из разных уголков Со-
ветского Союза, разных нацио-
нальностей, жили как одна
дружная семья. Многие, кто при-
езжал на пару лет, оставались
здесь навсегда. О каждом из учи-
телей можно писать много.

Особое отношение к учите-
лям и к школе было у начальни-
ка СМП-227 Виктора Филиппо-
вича Горченка: по утрам перед
работой он часто заходил в
школу, интересовался нашими
делами, успехами учеников, от-

кое мероприятие проводится
впервые, но отныне будет еже-
годным. По ее словам, подобные
встречи помогают людям объеди-
ниться, найти общие точки сопри-
косновения. В первую очередь
это праздник добрососедства,
считает Галина Борисовна.

кликался на все наши просьбы.
И отношение к учителям тогда
было уважительное. Как только
приходил новый учитель, ему
сразу же выдавали чайник, та-
зик, ведро, постельное белье,
посуду: всё, что необходимо на
первое время. Ведь многие при-
езжали с одним чемоданом.
Комнату выделяли, потом и
квартиру. В учительском доме
было шесть квартир, в квартире
- комната и кухонька, печное
отопление. За печками нужно
было следить, и мы из школы по
очереди бегали проверять, что
там с печками. Квартиры не за-
пирали.

Детского садика тогда еще
не было, и вся детвора поселка
была в школе с утра до вечера.
Школьная техничка была тогда
как воспитатель детсада, при-
сматривала за всеми детьми. А
вечерами в школе работала тре-
тья смена - к нам приходили ра-
бочие. Усталые, замёрзшие,
приезжали они в школу, где было
тепло, уютно, где их встречали
молодые учителя и умудрённый
опытом директор Илья Василь-
евич. Рабочие получали аттес-
тат о среднем образовании, а за-
тем многие из них поступали в
техникумы, в вузы.

Дорогу строили быстро. По-
строили станцию, и многие пе-
реехали в Нижневартовск. Дру-
гие поехали строить железные
дороги дальше.

Спустя 14 лет, в 1987 году,
школа переехала в финское зда-
ние, директором стала Ида
Алексеевна Морозова.

Я часто встречаю своих уче-
ников. Они интересуются моей
жизнью, здоровьем, а я радуюсь
их успехам, радуюсь за их семьи.
У многих моих учеников уже есть
дети, внуки.

Я говорю спасибо своим кол-
легам-учителям и ученикам.
Спасибо за то, что вы были со
мной.

Нам всем очень повезло. Мы
жили в замечательное время,
умели дружить, любить, учились
друг у друга. Я никогда не хоте-
ла что-либо менять в своей жиз-
ни, не представляла себя в дру-
гой профессии, в другом месте.
Это мой путь, моя любовь, моя
жизнь.

Подготовила
Елена ХРАПОВА

Завершился праздничный
день концертом участников го-
родского фестиваля националь-
ной частушки "Таёжная, задор-
ная…". Этот проект реализован
автономной некоммерческой
организацией "Центр обеспече-
ния безопасности и содействия
укреплению межнационального
согласия "Многонациональный
Мегион" на средства гранта гу-
бернатора Югры.

Под таким названием стартовал
проект, родившийся в преддверии

40-летия посёлка. Его цель -
рассказать о людях, которые внесли

и продолжают вносить свой вклад
в развитие Высокого.

С инициативой его реализации
выступил директор Мегионского

центра информационно-
коммуникационных технологий

"Вектор" Андрей Олейник,
ныне депутат Думы Мегиона,

член фракции "Единая Россия".

Любовь Шувалова с учениками перед выходом на пенсию
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Праздник для предпринимателей
26 МАЯ отмечался День российского

предпринимательства. Праздничное ме�
роприятие, посвященное этой дате, про�
шло во Дворце искусств.

В начале торжества к представителям
предприятий малого и среднего бизнеса
Мегиона от имени главы города Олега
Дейнека обратилась заместитель главы�
директор департамента финансов адми�
нистрации Наталья Мартынюк. Она отме�
тила, что с каждым годом число активных
и целеустремленных людей, готовых на�
правлять свою энергию и разносторон�
ний потенциал в развитие самых разных
сфер экономики, неизменно увеличива�
ется и поблагодарила всех мегионских
предпринимателей за личный и значи�
тельный вклад в социально�экономичес�
кое развитие Мегиона и Высокого.

За оказание гуманитарной помощи, в
том числе транспортировки собранного
груза в зону проведения СВО и за значи�
тельный вклад в развитие предпринима�
тельской деятельности на территории
муниципального образования, Наталья
Мартынюк Почетной грамотой и Благо�
дарственным письмом уполномоченного
по защите прав предпринимателей в Хан�
ты�Мансийском автономном округе � Югре
наградила Станислава Гасина, Татьяну
Суздальцеву и Ивана Веригу.

� Военнослужащие сейчас отстаива�
ют границы нашей Родины, борются с
неофашизмом, и долг каждого из нас �
внести свой посильный вклад для прибли�
жения нашей победы. Поэтому, когда я
узнал, что нужна помощь в доставке груза,
у меня даже не было мысли, что можно
отказаться. Думаю, каждый на моем мес�
те сделал бы так. У нас маленький город,

предприниматели все друг друга знают, и
это большой плюс � каждый готов протя�
нуть руку помощи, когда это необходимо, �
поделился Станислав Гасин.

В ходе торжественной церемонии за
многолетний добросовестный труд, ак�
тивное участие в социально�экономичес�
ком развитии города, оказание спонсор�
ской помощи при проведении различных
мероприятий предпринимателям были
вручены благодарности главы города
Мегиона.

Со словами поздравлений и благодар�
ностей в адрес предпринимателей Меги�

она выступил заместитель председателя
Думы города, член фракции "Единая Рос�
сия" Александр Курушин. Он пожелал всем
присутствующим финансового благополу�
чия и успехов в выбранном для себя деле.

Александр Степанович вручил Почет�
ные грамоты и Благодарственные письма
Думы города предпринимателям за ока�
зание гуманитарной помощи в зоне про�
ведения специальной военной операции
и активное участие в жизни города.

Подарком для всех участников мероп�
риятия стали концертные номера творчес�
ких коллективов города.

Работаем
на результат

Команда Югры решает воп�
росы в самых разных сферах �
от ЖКХ и благоустройства до бе�
зопасности и досуга. Команд�
ная работа на всех уровнях и
ветвях власти позволяет доби�
ваться позитивных изменений
на каждом участке работы. Пе�
ред вами � дайджест некоторых
итогов работы Команды Югры за
неделю.

· В Пыть�Яхе семь детей�сирот по�
лучили ключи от квартир. "Однушки"
площадью от 33 до 35 квадратных мет�
ров находятся в ЖК "Парковый". Квар�
тиры отремонтированы, в них есть не�
обходимая мебель и техника.

· В Пойковском Нефтеюганского
района переселенцы из аварийного
жилья заселились в новостройку. 21
семья получила ключи от новых квартир,
в том числе те, кто проживали в аварий�
ных домах.

· В городском поселении Мали�
новский Советского района откры�
лась новая врачебная амбулатория.
Амбулаторию очень ждали: до этого она
располагалась в здании постройки 1964
года.

· В Междуреченском Кондинско�
го района преображают набереж�
ную. Это третий этап благоустройства.
Рабочие уже залили основание для ус�
тановки смотрового бинокля, сейчас
монтируют детские игровые комплексы.
Благоустройство парков, скверов, обще�
ственных пространств � приоритет Ко�
манды Югры.

· Продолжается второй этап капи�
тального ремонта трассы Урай �
Шаим. Работы развернуты на участке с
7�го по 14�й километр. До конца ноября
выполнят обустройство асфальтобетон�
ного покрытия, укрепят откосы, нанесут
разметку. Третий этап запланирован на
2024 год, ремонт ждёт ещё 16 километ�
ров дороги Урай � Шаим.

· В Югорске продолжается бла�
гоустройство парка на улице Мен�
делеева. Проект включён в Карту раз�
вития Югры � программу Команды
Югры. Парк обустраивают по просьбам
горожан. Здесь разместят зону для вор�
каута и футбольную панна для мини�
футбола. Также планируется обустроить
площадку для выгула собак � третью в
городе.

· В Радужном обновляют сети во�
доснабжения. Коммунальщики заменят
1045 погонных метров сетей. Это повы�
сит качество услуг ЖКХ для жителей
шести микрорайонов города: № 2, 3, 6, 9
и 22, а также Южный.

� В Мегионе построен Мега.�
Парк. Благоустроены 5 дворовых тер�
риторий, где установлены детские пло�
щадки и спортивные комплексы.  От�
крыта резиденция Йахли�Ики.

· В Нягани появится новая школа
на 1125 мест. Её построят в жилом рай�
оне "Центральный", а откроют в 2024
году. Сейчас объект, включённый в Кар�
ту развития, на стадии проектирования.
Команда Югры � депутаты, которые по�
бедили на выборах в 2021�м году, � вы�
полняет задачу по переводу всех заня�
тий в школах округа в одну смену.

Сделать двор безопасным
1 ИЮНЯ исполняющий обязанности

главы Мегиона Игорь Алчинов провел вы�
ездное совещание на территории первого
микрорайона города с участием депута�
тов местной Думы, руководителя Управле�
ния капитального строительства и жилищ�
но�коммунального комплекса, представи�
телей Госавтоинспекции городского ОМВД
и управляющей организации.

Мероприятие было организовано ис�
ходя из обращений граждан, связанных с
обеспечением безопасности движения по
внутриквартальным территориям. В част�
ности, это касается проезда между дома�
ми по улице Заречной, 4 и Театральным
проездом, 3. Здесь есть участок, где под�
порная стенка ограничивает видимость
водителям. 29 апреля на этом месте под�
росток, передвигаясь на велосипеде, уда�
рился о въехавший во двор автомобиль. К
счастью, обошлось без серьезных послед�
ствий.

К обсуждению вариантов решения про�
блемы присоединились жильцы близле�
жащих домов. Было предложено установить
на потенциально опасном участке дорож�
ный знак с ограничением скорости проез�
да транспорта. Тут же, на проезжей части,
предполагается закрепить искусственные
неровности, а для улучшения обзора ви�
димости � установить сферическое зер�
кало безопасности.

Игорь Алчинов поручил руководству
Управления капитального строительства и
ЖКК в ближайшее время изучить вопрос
и подготовить необходимые расчеты для

принятия дальнейших действий. "Вопрос
требует скорейшего принятия конкретных
решений. Нельзя допустить повторения
несчастных случаев. Нужно просчитать, во
сколько обойдется проведение работ, оп�
ределить источники финансирования и
начать необходимые мероприятия", � на�
целил участников рабочей встречи Игорь
Геннадьевич.

Председатель постоянной депутатской
комиссии по городскому хозяйству, член фрак�
ции "Единая Россия" в Думе города Александр
Ромащев в общении с журналистами городс�
ких СМИ отметил, что по данному участку ему
поступали обращения избирателей. "Думаю,
что с принятием мер, о которых мы сегодня го�
ворили, удастся изменить ситуацию в лучшую
сторону", � считает народный избранник.

ËÅÒÎ-2023

Ура! Каникулы!
ВЧЕРА в Мегионе официально откры�

ли детский летний сезон.
В День защиты детей в городе начали

свою работу 19 детских лагерей, органи�
зованных на базе школ, детских садов, уч�
реждений культуры и спорта, а также 24
площадки временного пребывания по ин�
тересам.

� Сегодня мы открываем первую смену
в детских лагерях. За этот месяц в них от�
дохнут более 1500 детей, а всего за летний
период � 2249 детей. Кроме организации
отдыха для юных мегионцев в пределах

города, наши дети также отдохнут в Крас�
нодарском крае и Тюменской области. Как
отметил губернатор Тюменской области
Александр Моор, в целом, в лагерях реги�
она в этом году смогут отдохнуть порядка 4
тысяч детей из Югры, � рассказала Свет�
лана Синельник, заведующая сектором по
организации отдыха детей департамента
образования администрации города.

Мероприятие по случаю открытия
первой смены в лагерях отдыха органи�
зовали на базе школы № 9. В нем приня�
ли участие представители детских кол�

лективов и педагоги�организаторы дру�
гих общеобразовательных учреждений.
Для ребят подготовили развлекательную
программу с аниматорами и ростовыми
куклами.

� Благодарю всех ответственных за
организацию летнего отдыха наших детей.
Пусть каникулы для юных мегионцев прой�
дут весело, содержательно и познаватель�
но. Чтобы все мероприятия, конкурсы и
соревнования, которые для них организо�
вали, принесут им радость, удовольствие
и только положительные эмоции, � отме�
тил в общении с журналистами исполняю�
щий обязанности главы города Игорь Ал�
чинов.
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ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

ПОРА и сейчас спасать лю�
дей, решила она и попросилась
на фронт. На ее взгляд, там она
принесет больше пользы, чем
оставшись дома. С Натальей, к
слову, мы познакомились не�
сколько лет назад, во время раз�
гара пандемии. Работала она
тогда, как и многие медики, про�
сто на износ. Но при этом как
бы ни уставала сама, поддер�
живала и пациентов, и коллег. Ее
улыбающиеся глаза помнят мно�
гие.

� Прошлым летом, во время
своего отпуска, самостоятельно
отправилась в Ростовский воен�
ный госпиталь. Там помогала
нашим бойцам, участвующим в
СВО. Я сама родом оттуда, по�
этому заранее созвонилась с
госпиталем и сказала, что хочу
помочь. Приняли меня очень
хорошо, � вспоминает Наталья.
� Даже не хотели отпускать. И я,
если честно, не хотела уезжать.

Именно тогда пришло пони�
мание: там она нужнее.

� Я еще в прошлом году на�
писала заявление в военкомат с
просьбой заключить со мной
контракт и отправить в зону СВО.
Заявление приняли только по
моему настоянию, но с оговор�
кой, мол, вряд ли отправим. А
недавно позвонили и спраши�
вают: "Вы не передумали?" Нет!

Она сама пришла в военкомат и попросилась на
службу по контракту, но приняли ее не сразу.

Наталье 47 лет. Работает медсестрой в одной из
больниц Нижневартовска. Есть дочка и внук. С виду
обычная хрупкая женщина, но с сильнейшим внутрен�
ним стержнем. Сколько себя помнит, столько и помо�
гает людям. Именно поэтому в свое время пошла в
медицину.

Это моя жизненная позиция. Я �
гражданин Российской Федера�
ции. Я так долго ждала этого �
почти девять месяцев, но доби�
лась своего. Понимаете, нужна я
нашим ребятам, нужна именно
там, "за лентой". Уверена, что
моему примеру последуют и дру�
гие. Есть желающие, � продолжа�
ет Наталья.

� Как Ваше решение вос�
приняла семья?

� Они знают мою жизненную
позицию. Мама решила � мама
сделала. Отговаривать было бес�
полезно. Я уже предвижу Ваш воп�
рос, как, наверное, и некоторых
других, про денежное доволь�
ствие. Сразу скажу, моя семья не
испытывает никаких материаль�
ных затруднений. И медики в
Югре, к слову, хорошо получают.
Просто я долгое время проводи�
ла мастер�классы по оказанию
первой помощи для наших ребят.
После приходили отклики: эти
навыки не раз выручали военнос�
лужащих, особенно при останов�
ке кровотечений. Я очень хочу,
мечтаю, чтобы у всех жителей
Донбасса было мирное небо над
головой. Хочу, чтобы у всех были
здоровые сердца, чтобы никто не
боялся за свое будущее, чтобы у
всех нас было все хорошо. Поэто�
му и еду.

Первая женщина�контрактник из Югры

на днях отправляется в зону СВО

� Уже известно, куда Вас от�
правят?

� Думаю, что буду работать в
одном из передовых госпиталей, то
есть "за ленточкой". Там медики
очень нужны, а опыт у меня огром�
ный. И рука легкая: это отмечали все
пациенты, в том числе и в госпита�
ле, да и коллеги тоже. Медкомис�
сию уже прошла и могу отметить
как профессионал, претендентов
отбирают тщательно. Слава богу, со
здоровьем у меня все в порядке.

� Что берете с собой?
� Обычную дорожную сумку. В

ней лекарства, перевязочные ма�
териалы. Вещей немного � только
самое необходимое. Государство
обеспечивает военнослужащих,
так что никаких проблем нет.

� Каждая из нас хочет быть
красивой при любых обстоя�
тельствах. Женские мелочи
тоже упаковали?

� Это Вы про косметику? Нет.
Я практически не крашусь. Так что
этим атрибутам места в моей сум�
ке просто не нашлось. Правда,
флакончик духов все же взяла. Не
смогла отказать себе в этом удо�
вольствии. Беру с собой лекар�
ства и перевязочный материал.
То, что будет необходимо в пер�
вую очередь для работы. Колле�
ги на связи. Если что, всегда по�
могут, в том числе и со сбором
гумпомощи, если понадобится.

� Проводы, наверное, дол�
гими будут? Друзья, родные,
коллеги � все захотят Вас об�
нять перед дорогой.

� Я не люблю долгие прово�
ды. Не мое это. Лучше встречай�
те. Встречайте с Победой!

МАРИЯ СУББОТИНА

Отправьте меня туда,
где я нужнее
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Для поставщиков услуг

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

В ближайшие дни прогнозируется
чрезвычайная пожарная опасность

Об уведомлении

ÒÂÊ

О гидроиспытаниях

"На Детском телефоне доверия
каникул не бывает!"

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

УТЕРЯННЫЙ военный билет на имя ЦАРЕВА
Ярослава Игоревича считать недействительным.

ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ сбор пожертвований на ремонт
личного автомобиля УАЗ "Патриот", задействованного в
благотворительной помощи гражданам из числа малоиму�
щих, инвалидов, многодетных семей, а также семьям горо�
жан, попавших в трудную жизненную ситуацию.

Перевод пожертвований можно сделать по номеру тел.
+7 (922) 781�43�85 � Сбербанк, ВТБ.

Ответственное лицо � основатель движения "Дари доб�
ро" в городе Мегионе Иван Воробьёв.

Вниманию граждан и работодателей!

ДЕПАРТАМЕНТ экономического развития Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры информирует о пре�
доставлении государственной услуги по признанию ин�
дивидуальных предпринимателей, юридических лиц, не�
зависимо от их организационно�правовой формы, постав�
щиками услуг в общественно полезной сфере, не являю�
щимися социальными предприятиями или некоммерчес�
кими организациями � исполнителями общественно по�
лезных услуг.

Административный регламент предоставления госу�
дарственной услуги утвержден приказом Депэкономики
Югры от 02.05.2023 № 3�нп в целях обеспечения учета
всех заинтересованных лиц, осуществляющих обществен�
но полезную деятельность в автономном округе.

Государственная услуга предоставляется индивиду�
альным предпринимателям и юридическим лицам, дея�
тельность которых соответствует одному из 35 направле�
ний общественно полезной деятельности, определенных
Законом автономного округа от 07.10.2021 № 74�оз "О раз�
витии общественно полезной сферы в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе � Югре", но которые не состоят в:

� реестре некоммерческих организаций � исполни�
телей общественно полезных услуг;

� едином государственном реестре субъектов ма�
лого и среднего предпринимательства и имеющих статус
социального предприятия;

� реестре поставщиков социальных услуг автоном�
ного округа;

� реестре поставщиков услуг в сфере физической
культуры и спорта.

Прием документов на предоставление государствен�
ной услуги осуществляется ежегодно.

Перечень документов (бланки) для предоставления
государственной услуги расположен на сайте Депэконо�
мики Югры (https://depeconom.admhmao.ru/informatsiya�
dlya�postavshchikov�uslug�v�obshchestvenno�pole/formy�
d o k u m e n t o v � n e o b k h o d i m y k h � d l y a � p r i z n a n i y a �
individualnykh/).

Способы подачи документов, необходимых для пре�
доставления государственной услуги:

� при личном обращении в Депэкономики Югры;
� посредством направления документов почтовым от�

правлением в адрес Депэкономики Югры (628006, г. Хан�
ты�Мансийск, ул. Мира, 5, каб. 421);

� посредством направления документов по электрон�
ной почте: Econ@admhmao.ru.

Консультацию по вопросам предоставления государ�
ственной услуги и заполнению необходимых документов
можно получить в отделе координации деятельности по
развитию негосударственного сектора в социальной сфе�
ре управления стратегического развития Депэкономики
Югры по телефону 360�190 (доб. 4424, 4422).

Департамент экономического развития Югры

ßÐÌÀÐÊÀ
ÂÀÊÀÍÑÈÉ

23 ИЮНЯ 2023 года с 10:00 до 12:00 в конференц�зале
АУ "Многофункциональный центр Югры" в городе Меги�
оне (г. Мегион, проспект Победы, д. 7) будет проходить
Всероссийская ярмарка вакансий "Работа России. Вре�
мя возможностей".

Это комплекс современных площадок, где в режиме
реального времени соискатели могут найти работу, а ком�
пании � работников. При этом в рамках ярмарки заплани�
ровано не только взаимодействие работодателей и кан�
дидатов, но и оказание консультационной помощи специ�
алистами центра занятости населения граждан по вопро�
сам составления резюме, самопрезентации, проведения
собеседований.

Приглашаем к участию предприятия, организации и
учреждения, испытывающие кадровую потребность.

На федеральном этапе запланированы встречи рабо�
тодателей с соискателями в различных форматах, где
представители организаций смогут презентовать свои
компании и рассказать о карьерных возможностях потен�
циальным работникам.

Соискатели смогут встретиться с представителями
кадровых служб предприятий и организаций, узнать об
уровне оплаты труда и социальных гарантиях, а также
пройти собеседование.

Более подробную информацию о мероприятии мож�
но получить по телефону "горячей линии" 8 (34643) 2�29�
63. Приглашаем всех желающих принять участие!

Мегионский центр занятости населения

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ
ÐÀÇÚßÑÍßÅÒ

О запрещенной информации
ФЕДЕРАЛЬНЫМ законом от 29.12.2022 № 585�ФЗ к

информации, распространение которой в Российской Фе�
дерации запрещено, в целях ограничения доступа к сай�
там в сети интернет отнесена информация о способах,
методах незаконного изготовления боеприпасов, за ис�

ключением информации о способах, методах самостоя�
тельного снаряжения патронов к гражданскому огне�
стрельному длинноствольному оружию.

ÏÎÌÎÙÜ

ДЕПСОЦРАЗВИТИЯ Югры информирует, что в лет�
ний период в Ханты�Мансийском автономном округе �
Югре проводится ежегодная акция "На Детском телефо�
не доверия каникул не бывает!".

У каждого человека иногда случаются ссоры с друзья�
ми, обиды, плохое настроение, временами бывает страш�
но или просто не с кем поговорить. Телефон доверия дает
возможность в таких ситуациях получить поддержку, быть
понятым, разобраться в том, что происходит, и в разгово�
ре с доброжелательным человеком понять, какие шаги
лучше сделать.

Телефоны доверия в настоящее время очень популяр�
ны во всем мире. Дети/подростки звонят и советуются,
как лучше поступить.

Помощь на детском телефоне доверия с общероссий�
ским номером 8�800�2000�122 всегда анонимна. Позво�
нивший может не сообщать свое имя, адрес или другие
данные. Обращаясь на телефон доверия, человек может
получить интересующую его информацию бесплатно.

Детский телефон доверия работает круглосуточно
даже в каникулы!

ÍÀËÎÃÎÂÀß

МЕЖРАЙОННАЯ ИФНС России № 11 по Ханты�Ман�
сийскому автономному округу � Югре напоминает, что граж�
данам, получившим доступ в "Личный кабинет налого�
плательщика для физических лиц" (далее � "Личный ка�
бинет налогоплательщика"), сводные налоговые уведом�
ления на уплату имущественных налогов (срок уплаты � 1
декабря текущего года) направляются в электронной фор�
ме, посредством данного сервиса.

В связи с внедрением Единого налогового счета с
01.01.2023 ФНС России обновил "Личный кабинет нало�
гоплательщика". Предлагаем вам ознакомиться с обуча�
ющим материалом по ЕНС. Также рекомендуем заполнить
контактную информацию (номер телефона и электронную
почту) в вашем профиле на главной странице.

Одновременно сообщаем, что налогоплательщики
вправе представить уведомление о необходимости полу�
чения документов от налогового органа на бумажном но�
сителе. Данное уведомление может быть направлено лю�

бым способом, в том числе:
через представителя или по
почте на бумажном носителе
либо в электронном виде, с
использованием "Личного
кабинета налогоплательщи�
ка".

Удобнее всего осуще�
ствить вход в "Личный ка�
бинет налогоплательщи�
ка" с помощью учетной за�
писи ЕСИА (Госуслуги).

ÏÎËÈÖÈß

В Мегионе
задержан наркосбытчик

НАКАНУНЕ, находясь на маршруте патрулирования,
сотрудниками дорожно�патрульной службы остановлен
автомобиль "Дэу Нексия" под управлением 26�летнего жи�
теля Излучинска.

В ходе личного досмотра у задержанного обнаружены
два полимерных пакета с порошкообразным веществом
светлого цвета, перемотанные скотчем и приклеенные к
телу мужчины.

Согласно справке об экспертном исследовании, изъя�
тое вещество содержит в своем составе сильнодейству�
ющее наркотическое средство синтетического происхож�
дения � альфа�PVP. Общий вес изъятого вещества соста�
вил чуть более 2 килограммов.

В настоящее время в отношении фигуранта возбуж�
дено уголовное дело по признакам преступления, предус�
мотренного ч. 3 ст. 30, ч. 5 ст. 228.1 УК РФ (Покушение на
сбыт наркотических средств в особо крупном размере).
Максимальная санкция статьи предусматривает наказа�
ние в виде лишения свободы на срок от 15 до 20 лет.
Фигурант задержан в порядке ст. 91 УПК РФ. В отноше�
нии него избрана мера пресечения � арест.

ОМВД России по г. Мегиону

ПО ДАННЫМ Ханты�Мансийского центра по гидроме�
теорологии и мониторингу окружающей среды, в период с 1
по 5 июня местами на территории автономного округа, вклю�
чая Нижневартовский район, прогнозируется чрезвычайная
пожарная опасность.

Возрастает вероятность увеличения количества техноген�
ных и природных пожаров. В целях предотвращения возмож�
ных последствий и своевременного реагирования в границах
муниципальных образований вводится особый противопожар�
ный режим.

Запрещено разведение костров, проведение пожароопасных
работ на определенных участках, топка печей, кухонных очагов и
котельных установок. Введен запрет на посещение лесов и въезд
в лесные массивы на автомобилях.

Напоминаем номера телефонов, по которым необходимо
сообщать о фактах возгорания:

� Единая дежурно�диспетчерская служба � 112;
� специализированная диспетчерская служба Базы авиа�

ционной и наземной охраны лесов Югры � 8 (3467) 33�15�46;
� прямая линия лесной охраны � 8�800�100�94�00.
По состоянию на 31 мая в Югре действуют 17 лесных пожа�

ров и одно ландшафтное возгорание на площади. Всего с на�
чала пожароопасного сезона в Югре ликвидированы 79 лес�
ных пожаров и 111 ландшафтных (природных) возгораний.

АДМИНИСТРАЦИЯ МУП "Тепловодоканал" извещает на�
селение, а также руководителей предприятий о проведении пла�
новых гидравлических испытаний на тепловых сетях города Ме�
гиона и поселка Высокого. В связи с проведением гидравличес�
ких испытаний будет отсутствовать горячее водоснабжение:

� в городе Мегионе с 03.06.2023 г. по 08.06.2023 г.;
� в пгт. Высоком с 13.06.2023 г. по 16.06.2023 г.
На период испытаний и подачи повышенного давления в

тепловых сетях убедительно просим жителей города и поселка
соблюдать меры предосторожности: не заходить и не заезжать
за ограждения вдоль прокладки теплосетей, положительно
реагировать на замечания наблюдателей МУП "ТВК". Родите�
лям следует предупредить детей об опасности нахождения
вблизи тепловых камер и сетей при проведении испытаний.

В случае возникновения аварийной ситуации (порыва) на
инженерных сетях звонить по телефону в диспетчерскую МУП
"ТВК": город Мегион � 8 (34643) 47�178, пгт. Высокий � 8 (34643)
55�390. По результатам гидравлических испытаний об отсут�
ствии горячего водоснабжения будет сообщено дополнитель�
но. Приносим свои извинения за причиненные неудобства.

ÂÀÆÍÎ!

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

Служба Родине � дело чести!
В ЮГРЕ работает специализированный сайт для граж�

дан, желающих поступить на службу по контракту в Вооружен�
ных Силах Российской Федерации.

Интернет�площадка, на которой обобщена актуальная ин�
формация, называется voin86.ru. Здесь опубликован перечень
федеральных и региональных льгот и гарантий для контрактни�
ков и их семей, комплект документов и контакты пунктов отбора.

На сайте можно записаться на встречу со специалистом
военного комиссариата. Присутствует сервис, через который
можно запросить полный комплект документов по контракт�
ной службе на мобильный телефон.

В автономном округе для заключивших контракт на прохож�
дение военной службы предусмотрена дополнительная выплата
в размере 500 тысяч рублей и по 150 тысяч � через каждые 4
месяца. Кроме того, участникам СВО и членам их семей предус�
мотрен набор социальных льгот и гарантий.

Возможность записаться на службу по контракту в Мегио�
недоступна для жителей других регионов России, солдат сроч�
ной службы, а также иностранных граждан, которые получат
те же выплаты, что и югорчане.

Военный комиссариат Мегиона � 8 (34643) 2�11�60, 8�904�
880�08�07;

Единый федеральный номер � 117;
"Горячая линия в Югре" � 8�800�301�68�88.
В автономном округе работает специализированный сайт

https://voin86.ru/ для граждан, желающих поступить на служ�
бу по контракту. Встанем плечом к плечу за Родину!
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В СУББОТУ, 27 мая, в модель�
ных библиотеках Мегиона и Высо�
кого прошла "Библионочь". В этом
году она приурочена ко Дню россий�
ских библиотек и Году наставника и
педагога.

В Модельной детско�юношес�
кой библиотеке Мегиона в этот
вечер мероприятия начались в
16.00 и следовали одно за другим
до самого закрытия. Здесь на�
граждали победителей конкурсов,
показали мини�спектакль, пели,
слушали прекрасную музыку и уча�
ствовали в квест�играх, виктори�
нах, мастер�классах и многом
другом.

Сначала состоялось награжде�
ние победителей цифрового лите�
ратурно�художественного конкурса
чтецов "Никто не забыт, ничто не
забыто", который проходил в рам�
ках проекта "Грани Ленинградской
блокады". Учредитель и организа�
тор конкурса � автономная неком�
мерческая организация "Центр
технологий электронной демокра�
тии", соорганизаторы � Фонд сохра�
нения и популяризации наследия
Даниила Гранина (г. Санкт�Петер�
бург), органы местного самоуправ�
ления ХМАО�Югры, осуществляю�
щие управление в сфере образова�
ния, Центр общественного доступа
на базе муниципальных библиотек
Ханты�Мансийского округа � Югры.
Конкурс чтецов проводился с целью
популяризации творческого насле�
дия Даниила Гранина, других писа�
телей�фронтовиков, а также писа�
телей Югры.

На конкурс чтецов в библиотеки
Мегиона и Высокого поступило 132
работы от любителей поэзии всех
возрастов (начиная с семи лет).
Самыми активными были учащие�
ся школы № 6, за что директор шко�
лы Татьяна Курушина получила бла�

годарность от организаторов. Чле�
ны жюри не видели участников кон�
курса вживую, они только слушали
их голоса в записи. Призерам му�
ниципального этапа конкурса дип�
ломы и памятные подарки вручала
Анна Вячеславовна Олейникова,
исполняющая обязанности на�
чальника отдела культуры Мегио�
на, а Татьяна Владимировна Кот�
лярова, директор Централизован�
ной библиотечной системы, награ�
дила тех участников конкурса, ра�
боты которых вышли в следующий
тур, то есть были отправлены в ок�
руг и получили высокие оценки от
жюри окружного этапа конкурса.
Также благодарности и сувениры по�
лучили 27 участников конкурса, не
занявшие призовые места, но всё�
таки покорившие членов жюри про�
никновенным чтением стихов.

Благодаря активности мегион�
ских любителей поэзии Мегионс�
кая ЦБС заняла второе место в ок�
ружном конкурсе среди учрежде�
ний � организаторов конкурса "Ник�
то не забыт, ничто не забыто".

***
Детско�юношеская библиотека

и Библиотека семейного чтения
определили самых активных чита�
телей. Причем не просто читате�
лей, а семьи, где читают и взрос�
лые, и дети. Проанализировав
статистику выдачи книг, библио�
текари определили самые читаю�
щие семьи Мегиона, которые по�
лучили благодарности и памятные
сувениры. В результате были вы�
делены пять семей постоянных
читателей Библиотеки семейно�
го чтения и пять активно читаю�
щих семей, которые приходят за
литературой в Детско�юношескую
библиотеку. Дипломы, получен�
ные в библиотеке, пополнят порт�
фолио школьников.

***
В залах библиотеки должно

быть тихо. Но во время "Библио�
ночи" всё иначе. В этот день здесь
было шумно и весело. Библиоте�
ка гудела, как улей. Посетители
библиотеки, дети и взрослые, пе�
реходили от одного мастера, из
одной тематической зоны в дру�
гую, учились мастерить и пробо�
вали себя в разных играх и состя�
заниях. Везде, за всеми столами,
шла активная творческая дея�
тельность.

В одном уголке группа подрост�
ков громко пела под караоке, в дру�
гом � гитарист Александр Ефре�
менко давал юным любителям му�
зыки уроки игры на гитаре, в читаль�
ном зале звучали вопросы литера�
турной викторины, и дети громко со�
вещались в поисках ответа.

В мастер�классе под руковод�
ством библиотекаря дети самосто�
ятельно и вместе с мамами учились
делать книжки�малышки без клея,
складывая листы бумаги особым
образом. Сначала получался мини�
блокнот, куда можно записывать
свои мысли. А если приклеить на
странички мини�книги мудрые выс�
казывания, цитаты замечательных
людей, которые уже приготовлены
библиотекарями, украсить рисунка�
ми, то получалась полноценная
книга. За другим столом дети мас�
терили красивые закладки для книг
из тесьмы и цветной бархатной бу�
маги. Дальше работала свечная
лавка, где её руководитель объяс�
няла и показывала, как растопить
воск, как добавлять в него краску и
ароматизаторы. И всё, что посети�
тели библиотеки мастерили свои�
ми руками, они могли унести домой.

Желающие проверить свою эру�
дицию и сообразительность развле�
кались в квест�играх, отвечали на
вопросы литературной викторины,

Дети � это золото, дети � это подарок свыше,
дети � это смысл жизни.

Сегодня как нельзя кстати эти слова, ведь мы
отмечаем День защиты детей!

Пусть каждый ребенок на свете будет люби�
мым, здоровым и счастливым, не знает ни горя,
ни грусти!

Пусть детские мечты исполняются, а их улыб�
ки украшают наш мир!

С праздником, милые ребятишки! С праздни�
ком, дорогие родители!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Мегионская городская организация
“Всероссийское общество инвалидов”

поздравляет
с Международным днём защиты детей!

В ЮГРЕ завершился региональный этап Всероссийского
конкурса "Лучшая школьная столовая". Школа № 9 заняла вто�
рое место в конкурсе.

Повара � участники "Кулинарного баттла" � своим професси�
онализмом и творческим подходом к работе поставили экспер�
тов и членов жюри перед нелегким выбором.

Помимо приготовления блюд, финалисты достойно прошли
испытание � три острых вопроса от родителей. Родительскую
общественность интересовали особенности школьного пита�
ния с учетом принадлежности к религиозной конфессии, сис�
тема отбора качественных продуктов и многое другое.

Победители финала:
В номинации "Лучшая школьная столовая городской школы":
1 место � МБОУ "СОШ № 2" имени Исаевой А.И. из г. Нефте�

юганска;
2 место � МАОУ "СОШ № 9" из г. Мегиона;
3 место � МБОУ "СОШ № 9" из г. Ханты�Мансийска.
Призеры "Кулинарного баттла":
Шматкова Лариса Павловна � г. Мегион, МАОУ "СОШ № 9";
Скопинцева Екатерина Юрьевна � Сургутский р�н, Угутская

СОШ;
Салманханова Аксана Зияудинова � г. Сургут, школа "Перс�

пектива";
Леонтьева Екатерина Владимировна � г. Ханты�Мансийск,

МБОУ "СОШ № 4".

1 июня � это не только День защиты детей, но и день, в который
наше с вами предприятие отметило знаменательную дату � 25�летие
создания!

Юбилей � это время оценить все достижения, сделанные за про�
шедшие годы, а также время подготовки к новым вызовам и возмож�
ностям в будущем. Мы рады поздравить "Тепловодоканал" с его 25�
летним юбилеем!

От души желаем вам продолжать свой путь, чтобы достичь еще
больших вершин, оставаясь при этом верными своим ценностям и
принципам. С помощью вашего труда, лидерства и инновационных
идей предприятие продолжает строить крепкие и успешные отноше�
ния с клиентами и партнерами.

Как приятно заниматься любимым делом, которое приносит
пользу окружающим и доказывает, что ваша работа ценна и необхо�
дима людям!

25 лет наше предприятие успешно работает в сфере ЖКХ, и мы
хотим поздравить каждого, кто участвовал в его развитии. Это наше
общее достижение, и мы рады, что являлись частью этой команды.

С уважением,
А.Самцов, О. Жеребцова, Е. Турубарова,

В. Кухаренко, О. Сангова, Ю. Корге, Н. Рощина

играли в литературное лото, разга�
дывали ребусы, шарады, составля�
ли анаграммы, отыскивали ошибки
в фразеологизмах, например, "лес
рубят � кепки летят", "комар косу не
подточит", пытались догадаться,
какая пословица зашифрована в
смайликах. Рядом можно было по�
тренироваться в произношении
скороговорок. А тот, кто устал со�
ревноваться, мог отдохнуть, пока
мастерица наносила на его лицо,
руки и ноги аквагрим.

� Библионочи проводятся в Рос�
сии 12 лет, и мы не отстаем, каждый
год проводим такие мероприятия.
Радует, что библиотеки становятся
местом притяжения и детей, и
взрослых. Сегодня здесь оборудо�
вано много площадок и секций.
Каждый нашел занятие по душе. Од�
новременно работают более 12 пло�
щадок, � рассказала директор ЦБС
Татьяна Владимировна Котлярова.

Уже вечером руководитель
Нижневартовского отделения ре�
риховского общества Азат Анва�
рович Зубайдуллин показал
фильм и рассказал о семье Ре�
рихов � Николае Константинови�
че, Елене Ивановне, их сыновьях
Юрии и Станиславе, о работе
Международного центра Рерихов.
Поскольку главная цель рерихов�
ского общества � сохранение и
развитие культуры разных циви�
лизаций, изучение и сбережение
традиций, рассказ о наследии
Рерихов завершился разговором
о культурных традициях Мегиона,
о вкладе мегионцев в развитие
культуры округа и всей России.

Сотрудники библиотеки под�
считали, сколько детей и взрос�
лых побывало на "Библионочи".
Посетителей было около 250 че�
ловек, и большинство из них, зай�
дя в ДЮБ около 17.00 часов, не
расходились до позднего вечера.

Дорогие наши коллеги!

Уважаемые работники "Тепловодоканала"!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Организации требуется водитель
категории B, C, E. Высокая заработная плата.

Обращаться по телефону
8 (904) 46�95�672. Сергей.


